



SANTA FAZ

Faz Divina

¡Misericordia!

La romería de Santa Faz, conocida también como La Peregrina, tiene lugar en Alicante y reúne a miles de peregrinos.

Estos recorren el camino desde la ciudad hasta el monasterio para venerar la reliquia de la Santa Faz.

Según la tradición con ese lienzo la Verónica enjugó el rostro de Jesús de camino al Calvario y quedó ahí reflejado.

La fiesta tiene más de cinco siglos de antigüedad.

Los peregrinos suelen vestir un blusón negro con un pañuelo al cuello. Además, portan cañas con romero que se reparten en la Concatedral de San Nicolás antes de la salida.

Durante el camino es típico hacer una "paraeta" para tomar rosquillas y mistela.